

martes 5 de diciembre de 2017

El paro baja en 23 personas en el mes de noviembre en Antequera, colocándose en 3.637 desempleados

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha informado sobre los datos relativos al desempleo en Antequera durante el mes de noviembre.



Descargar imagen

Ayuntamiento
de Antequera

El undécimo mes del año finalizaba con 3.637 desempleados en nuestro término municipal. Esta evolución positiva del desempleo contrasta con la tónica general en la provincia de Málaga y en el global de España, ámbitos en los que el paro ha subido. Antequera se sigue situando por debajo de la tasa de desempleo del 20 por ciento.

El Alcalde recibe estos datos con "alegría y satisfacción pero pausado en los adjetivos porque es un aspecto complicado aunque vayamos en el buen camino", siendo un mes que

tradicionalmente ha sido negativo años atrás, alcanzándose ahora la cifra más baja de desempleo desde diciembre de 2009. "Hoy en Antequera hay 512 parados menos que hace un año, momento en el que el paro subía en este mes en 96 personas, mientras que ahora baja en 23. Estoy contento porque ha bajado el paro, pero aún no satisfecho puesto que aún queda por reducir más el desempleo", manifestaba el Alcalde.